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Angra terá Festival de Música 
da Ilha Grande

Distrito de Falcão, em Quatis, 
terá edição da feira livre

Show de mágica no Teatro GACEMSS

Preço dos ingressos

Mostra competitiva do festival

Programação do evento

Lenine e Maria Gadú se-

rão as atrações principais 

da 22ª edição do Festival 

de Música e Ecologia da 

Ilha Grande, um dos prin-

cipais eventos culturais 

do Brasil, que acontece de 

4 a 6 de julho, na Vila do 

Abraão. Além de apresen-

tações de artistas reno-

mados, o festival também 

abre espaço para músicos 

locais e novos talentos de 

todo o país. Na sexta-feira 

(4), às 23h, Lenine sobe ao 

palco em sua aguardada 

volta ao festival após 17 

anos. Um dos maiores ar-

tistas da Música Popular 

Brasileira, vencedor de vá-

rios prêmios no Grammy 

Latino, o pernambucano 

promete emocionar o pú-

blico com canções como 

Paciência e Hoje Eu Que-

ro Sair Só. 

No próximo domingo, dia 

1º, a prefeitura de Quatis e 

a Associação de Amigos 

e Feirantes de Falcão vão 

realizar mais uma edição 

da Feira Livre Cultural de 

Falcão com uma progra-

mação pra lá de especial. 

O evento, que acontece 

na praça do distrito e mar-

cará a primeira edição do 

mês de junho, começa às 

7h30 da manhã e segue 

até às 20 horas, com mui-

tas atividades. Barracas 

típicas de produtos rurais 

e artesanais, shows de 

forró, futebol de campo e 

treino de corrida do gru-

po ‘Falcões da Montanha’ 

são algumas das atrações 

da festividade.

Kadabra é um espetáculo 

infanto-juvenil inspirado 

em um universo mágico. 

Um encontro do teatro in-

fantil com a arte mágica. 

Ganhador do prêmio de 

melhor espetáculo Infan-

til, dirigido por Diego Cos-

ta, vice-campeão brasilei-

ro de mágica. Sucesso de 

bilheteria, com mais de 15 

mil espectadores. O es-

petáculo infantil Kadabra 

será apresentado no dia 

25 de maio (domingo), às 

16h, no Teatro GACEMSS 1.

A classificação é livre. Os in-

gressos estão disponíveis 

para o 1º lote: R$ 70,00 (in-

teira), R$ 45,00 (promoção 

com 1 kg de alimento), R$ 

35,00 (meia-entrada) e R$ 

28,00 para associados. Os 

ingressos podem ser ad-

quiridos pelo site Ingresso 

Digital, na Secretaria do GA-

CEMSS, de segunda a sexta, 

das 12h às 19h, e na bilhete-

ria do teatro, que abre no 

domingo a partir das 15h.

As inscrições para a mos-

tra competitiva do Fes-

tival de Música e Eco-

logia da Ilha Grande 

terminaram na sexta-feira 

(16), com 636 músicas ins-

critas, sendo 86 de Angra 

dos Reis. Neste ano, o 

processo de seleção mu-

sical contará com uma 

novidade: será dividido 

em duas fases. Na primei-

ra, serão escolhidas dez 

composições de artistas 

de todo o Brasil, exceto 

os músicos de Angra dos 

Reis, podendo abranger 

ambos os temas (Livre e 

Ecologia). A segunda fase 

da seleção será dedicada 

exclusivamente aos artis-

tas de Angra dos Reis.

Maria Gadú, uma das vo-

zes mais marcantes da 

MPB contemporânea, 

comanda a noite de sá-

bado (5). Intérprete de 

Shimbalaiê e Dona Cila, 

e quatro vezes indica-

da ao Grammy Latino, 

ela traz à Ilha Grande o 

show Pelle, que tem per-

corrido palcos no Brasil 

e no exterior. O espetá-

culo acontece logo após 

as apresentações das 15 

músicas finalistas do fes-

tival. A programação do 

último dia do evento, no 

domingo (6), é dedicada 

aos músicos da Ilha Gran-

de; é quando acontece a 

tradicional Violada Caiça-

ra, a partir das 21h30.
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Maria Gadú será uma das atrações principais

Sede da prefeitura de Quatis

Angra inicia implantação do 
Protocolo de AVC no HMJ
Treinamento visa agilizar atendimentos de pacientes com diagnóstico

Para aprimorar o atendi-
mento de emergência em saúde 
em Angra dos Reis, foi realiza-
do o primeiro treinamento para 
a implantação do Protocolo de 
AVC no Hospital Municipal 
da Japuíba (HMJ) nesta quar-
ta-feira (21). O encontro, rea-
lizado no auditório da sede do 
SAMU, tem como objetivo agi-
lizar o atendimento a pacientes 
com suspeita de Acidente Vas-
cular Cerebral, reduzindo o 
tempo entre o diagnóstico e o 
início do tratamento.

Com o novo protocolo, 
todo o fluxo de atendimento 
dentro do HMJ será otimiza-
do. Profissionais de todas as 
áreas, desde a recepção até o 
corpo médico, serão capacita-
dos para identificar sinais de 
AVC e acionar rapidamente 
os procedimentos necessários. 
A agilidade é essencial nesses 
casos: quanto mais rápido 
o tratamento, maiores são 
as chances de recuperação e 
menores os riscos de sequelas 
permanentes.

- Estamos iniciando o pri-
meiro treinamento para a im-
plantação do protocolo de 
AVC no HMJ, uma medida 
que vai agilizar o atendimento 
ao paciente desde a sua chegada 
até o acolhimento pela equipe 
médica. Sabemos que o AVC 
é uma das principais causas de 
morte no mundo, e por isso 
precisamos intensificar nossa 
atenção e preparo para oferecer 
um atendimento cada vez mais 
rápido e eficaz – afirmou o su-
perintendente geral hospital, 
Leandro Oliveira.

Parceria
A implementação do pro-

tocolo será feita em parceria 
com a empresa fornecedora do 
medicamento utilizado no tra-
tamento de AVC. Com atua-
ção internacional e profundo 
conhecimento da estrutura do 
HMJ, a empresa já realizou 
o mapeamento da unidade e 
agora inicia os procedimentos 
necessários para a efetivação do 
protocolo, que será feito por 
etapas e contará com atividades 
técnicas e práticas. 

- O protocolo de AVC 
precisa envolver todos os pro-
fissionais do hospital, desde a 
recepção até as equipes de fi-
sioterapia, enfermagem e me-
dicina. Todos têm um papel 
fundamental nesse processo. 
Quanto mais pessoas estiverem 
preparadas para reconhecer os 

sinais de um AVC, maiores se-
rão as chances de salvar vidas – 
destacou a consultora científica 
Andressa Amaral.

Economia
Além de melhorar a respos-

ta hospitalar a casos de AVC, o 
protocolo representa uma eco-
nomia significativa para o siste-
ma público de saúde. Estima-se 
que o SUS gaste nacionalmente 
cerca de R$ 620 milhões por 
ano com tratamentos e interna-
ções decorrentes de sequelas de 
AVC. Com um atendimento 
eficaz nas primeiras horas após 
o início dos sintomas, muitos 
pacientes conseguem se recupe-
rar em até cinco dias, retornan-
do rapidamente à rotina e libe-
rando leitos hospitalares com 
maior agilidade e excluindo a 
necessidade de atendimentos 

posteriores.
Os principais sinais do 

AVC são a assimetria facial, fra-
queza nos braços, fala anormal, 
vertigem e dor de cabeça inten-
sa. Controlar a hipertensão, o 
diabetes e o colesterol são as 
principais medidas de preven-
ção para evitar o primeiro epi-
sódio de AVC, que tem como 
fatores de risco o tabagismo, o 
consumo frequente de álcool e 
drogas, o estresse e o sedentaris-
mo, entre outros.

Após o término da instau-
ração do protocolo, o HMJ 
será certificado com o Angels 
Award, um selo internacional 
de excelência no tratamento 
de AVC. O hospital também 
já iniciou as primeiras reuniões 
para implantar, futuramente, 
um protocolo específico para 
atendimento a casos de infarto.
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Rapidez no tratamento tem como consequência maiores chances de recuperação

O Conselho Estadual Dos 
Direitos das Pessoas LGBTI+, 
vinculado à Secretaria de De-
senvolvimento Social e Direi-
tos Humanos do Governo do 
Estado do Rio de Janeiro, reali-
za a Conferência Regional dos 
Direitos da População LGBT-
QIA+, neste sábado (24), em 
Volta Redonda. O tema do 
encontro será “Construindo 
Políticas Públicas no Rio de Ja-
neiro”. Ao todo, serão 11 confe-
rências realizadas em todo esta-
do, de onde sairão os delegados 
e delegadas que farão parte da 
4ª Conferência Estadual de Po-
líticas Públicas e dos Direitos 
das Pessoas LGBTIQIA+ do 
Rio de Janeiro, que acontecerá 
nos dias 6, 7, 8 e 9 de agosto.

A regional de número 5 
conta com os munícipios: Bar-
ra do Piraí, Barra Mansa, Ita-
tiaia, Pinheiral, Volta Redon-
da, Piraí, Porto Real, Quatis, 
Resende, Valença, Mendes, Rio 
das Flores e Engenheiro Paulo 
de Frontin.

As inscrições podem ser fei-
tas pelo link disponível nas pá-
ginas do Instagram da Secretaria 
Estadual de Desenvolvimento 
Social e Direitos Humanos, do 
Programa Estadual Rio Sem 
LGBTIfobia e do Grupo Arco-
-íris de Cidadania LGBTI+. 

As Conferência Regio-
nais LGBTI+ são abertas ao 
público, acima de 18 anos, e 
contarão com representantes 
da sociedade civil, do poder 
público, integrantes do Con-
selho Estadual LGBTI+/
RJ (CELGBTI), membros 
dos conselhos municipais 
LGBT+, ativistas LGBTI+ e 
interessados da sociedade civil 
dos 92 municípios. As Confe-
rências fornecerão, gratuita-

mente, café da manhã, almoço 
e café da tarde para os parti-
cipantes. Além de certificado 
de participação.  

- A Conferência Regional é 
fundamental para a discussão 
deliberação sobre as principais 
demandas do território, e serão 
levadas para a Estadual. São es-
sas conferências que garantem 
que as pessoas eleitas cheguem 
com um nível maior de conhe-
cimento, alinhamento e arti-
culação sobre as pautas prio-
ritárias da região, - ressaltou 
Ernane Alexandre, Presidente 
do Conselho Estadual dos Di-
reitos das Pessoas LGBTI+ e 
superintendente de Políticas 
Públicas LGBTI+ do Gover-
no do Estado.

O decreto de convocação 
para a 4º Conferência Estadual 
dos Direitos das Pessoas LGB-
TI+ foi assinado pelo governa-
dor Cláudio Castro no dia 28 
de junho de 2024. A conferência 
volta acontecer depois de 9 anos.  

- É de suma importância a 

realização das Conferências 
Regionais porque é onde se 
fortalece a organização e o 
protagonismo dos movimen-
tos LGBTI+ locais. Além dis-
so, garante um espaço mais de-
mocrático e representativo na 
Conferência Estadual, - des-
tacou Cláudio Nascimento, 
vice-presidente do Conselho 
Estadual dos Direitos das Pes-
soas LGBTI+, e presidente do 
Grupo Arco-íris de Cidadania 
LGBTI+ (GAI).

Evento
A 4º Conferência Estadual 

dos Direitos das Pessoas LGB-
TQIA+ é uma realização do 
Conselho Estadual LGBTI+/
RJ, da Secretaria Estadual de 
Desenvolvimento Social e Di-
reitos Humanos, por meio do 
Programa Estadual Rio Sem 
LGBTIfobia, e conta com a 
cooperação técnica da Univer-
sidade do Estado do Rio de Ja-
neiro e do Grupo Arco-íris de 
Cidadania LGBTI+. 

Além de Volta Redonda, 
haverá Conferências Regionais 
em Angra dos Reis, no dia 31 
de maio, das 8h às 19h; em Três 
Rios, no dia 5 de julho, das 8h 
às 19h.

Comissão visita 
prefeito

No dia 14 de maio, Volta 
Redonda recebeu a visita do 
vice-presidente do Conselho 
Estadual dos Direitos da Popu-
lação LGBTI+, acompanhado 
de dois membros da Comis-
são Organizadora Estadual da 
Conferência Regional de Volta 
Redonda. A comitiva foi rece-
bida no gabinete do prefeito 
Antonio Francisco Neto, que 
se comprometeu a oferecer as 
condições necessárias para se-
diar a Conferência.

Durante a visita, o grupo 
também percorreu algumas 
secretarias do município, além 
da Câmara Municipal de Volta 
Redonda - local em que o even-
to será realizado.

VR receberá Conferência Regional 
dos direitos da População lgBTQia+

Divulgação

Conferências 
Regionais 
estão sendo 
realizadas 
em 11 cidades
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